

Archers du Roy

## Quatre sélections, deux podiums



De gauche à droite : Sabine, Philippe et Cécile

### YVETOT

La saison en salle s'achève et fait place aux championnats. Le concours départemental s'est déroulé ce week-end. Quatre archers d'Yvetot ont été sélectionnés, à la fois en arc à poulie et en arc classique.

### Les femmes mieux que les hommes

Deux femmes, Sabine Morice et Cécile Duval, et deux hommes, Patrick Dubuisson et Philippe Morice, ont passé les sélections du matin et se sont qualifiés pour les duels de l'après-midi, quand ils étaient ouverts pour leur catégorie.

Mais les hommes ont perdu leur premier duel. Patrick se classe sixième des dix meilleurs Seinomarins présents et Philippe huitième. Les femmes ont obtenu un meilleur classement. Sabine Morice se place troisième dès les qualifications. La meilleure performance revient à Cécile Duval qui réalise le meilleur score des qualifications matinales avec 532 points sur 600. Elle décroche le bronze. Pour bien comprendre cette performance, il faut ajouter que Cécile participait à son premier championnat en salle car elle n'a débuté le tir à l'arc que dix-huit mois auparavant. A n'en pas douter, ce ne sera pas son dernier.